

Werkzeuge 06./07.11.2020

Ausfall des „DreiFa-Cup“: direkt für das Krankenhaus spenden

Wesseling (mm). Die 27. Auflage des Benefizturniers „DreiFa-Cup“ zugunsten des Dreifaltigkeits-Krankenhauses konnte in diesem Jahr nicht stattfinden. In den letzten 26 Jahren, in denen das Tennis-Doppel-Turnier ausgespielt wurde, konnten die Organisatoren über 92.000 Euro an Spenden sammeln und mit Blick auf 2021 will man die 100.000 Euro Marke „knacken“. Nicht nur deswegen bitten die Organisatoren darum, anstatt des Meldebeitrages für das Turnier direkt einen Geldbetrag für den Krankenhausesförderverein zu spenden. Das Spendenkonto kann man beim langjährigen Vorsitzenden des Tennis und Hockey-Clubs, und jetzigem Ehrenvorsitzenden Dieter Broich telefonisch erfragen: 0221/42 80 47. „Bitte spenden Sie“, sagt Broich, der seit dem plötzlichen Tod seines Mitorganisators Günter Metzger das Turnier 2021 mit Larissa Rieger-Seher plant.